

Krippenverein Thaur

Natürlich wird in unserem Krippenlokal meist alle Aufmerksamkeit dem Krippenbau gewidmet – aber heuer im Frühjahr waren nun bereits zum dritten Mal ganz besondere Aktivitäten zu beobachten. Wo sonst gesägt und gehämmert wird, Häuser und Höhlen entstehen, verputzt und gemalt wird, da konnte man ein reges Treiben beobachten. Nähmaschinen surrten und es wurde fleißig zugeschnitten, genäht,



gezupft und ausgestopft. Unter der sachkundigen Leitung von Mag. Susanne Pramhaas wurden so- genannte Erzählfiguren hergestellt. Das sind bis zu 30 cm große bewegliche Figuren, bei denen ein Sisaldraht das Skelett bildet. Ein hautähnlicher Überzug wird dann mit Stopfmateriel gefüllt und die Figuren werden mit selbst angefertigten Kleidern

angezogen. Gesichter werden mit formbaren Hartschaumköpfen angedeutet und lassen so der Fantasie viel Freiraum. Die Erzählfiguren können zur Darstellung von Bibelstellen oder zur Untermalung von Erzählungen verwendet werden. Der Umgang mit den Figuren wurde den Kursteilnehmern jeweils zu Kursbeginn durch anschauliche Beispiele vermittelt. In den Kursen sind nun biblische Figuren rund um das Weihnachtsthema entstanden: die heilige Familie, Hirten, Engel, Könige und auch Schafe durften natürlich nicht fehlen.

Nach einem erfolgreichen Krippenbaukurs im heurigen Frühjahr werden auch heuer im Herbst wieder unter der Leitung von unserem Krippenbaumeister Christian Unsinn und seinen beiden Helfern Regina und Romed Stemberger sechs Krippen entstehen. Und alle jene, die nicht unmittelbar an einer Krippe arbeiten, wollen wir mit unserem Vereinsausflug im Oktober auf Weihnachten einstimmen- unsere zweitägige Reise nach Oberösterreich wird uns zuerst nach Kremsmünster führen, wo uns umfangreiche Besichtigungsmöglichkeiten zur Verfügung stehen. Am zweiten Tag steht dann ein Besuch der Pfarre Christkindl in Steyr auf dem Programm.

Gemeinsam mit den Krippen des Frühjahrskurses 2009 und des Herbstkurses 2008 werden die neu entstandenen Krippen und auch die Erzählfiguren bei unserer Krippenausstellung im Alten Gericht am Samstag den 29. November und Sonntag den 30. November zu bewundern sein. Wir hoffen auf euren regen Besuch.

Andreas Fehr, Schriftführer